

Mende, le 14 avril 2015

1 agent sur 4 en grève le 9 avril, à la DGFIP, 47,31 % en Lozère

Les taux des directions les plus mobilisées

650	HAUTES PYRENEES	50,00	660	PYRENEES ORIENTALES	48,23
480	LOZERE	47,31	A50	IMPOTS SERVICES	47,37
430	HAUTE LOIRE	46,15	640	PYRENEES ATLANTIQUES	44,99
270	EURE	44,05	090	ARIEGE	41,13
230	CREUSE	39,91	400	LANDES	39,19
2A0	CORSE DU SUD	39,18	630	PUY DE DOME	39,17
070	ARDECHE	39,05	630	PUY DE DOME	39,17
640	PYRENEES ATLANTIQUES	39,22	180	CHER	36,96
110	AUDE	29,84	300	GARD	28,39
2A0	CORSE DU SUD	28,00	310	HAUTE-GARONNE(!!!)	28,70

La journée de grève et de rassemblements interprofessionnels du 9 avril a été marquée par des manifestations réussies et un taux de grève de près de 25 % pour la DGFIP. La manifestation parisienne a réuni près de 100 000 manifestants.

L'engagement des agents de la DGFIP dans ce mouvement démontre leur prise de conscience de l'impact de la politique d'austérité qui marque leur quotidien personnel et professionnel :

- les suppressions d'emploi,
- la dégradation d'exercice de leur mission,
- la baisse de leur pouvoir d'achat,
- la dégradation de leurs conditions de vie au travail.

Pour Solidaires Finances Publiques, la Direction Générale doit mesurer le mécontentement qui s'est exprimé et qui est durablement installé à la DGFIP.

Cette journée doit constituer un point d'ancrage d'une mobilisation inscrite dans la durée et se renforcer dans les prochains mois pour obtenir satisfaction sur nos revendications :

- le comblement de l'ensemble des postes vacants et arrêt des suppressions d'emploi,
- l'arrêt de la démarche stratégique,
- le maintien des services de proximité,
- la revalorisation des rémunérations,
- un plan de qualifications à la hauteur de la technicité des agents,
- l'amélioration concrète et rapide des conditions de vie au travail.

Solidaires Finances Publiques appelle les agents à poursuivre l'action et à participer aux futures initiatives locales et nationales : manifestations du 1er mai, la campagne de communication et d'action lors de la campagne IR et action pour la défense du service public le 13 juin à Guéret.

A Mende, une dizaine d'agents ont rejoint le cortège de la manifestation unitaire qui comptait 300 participants.

Un grand merci à tous ceux qui se sont mobilisés.